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C O N S E L H O  M U N I C I P A L  D E  J U V E N T U D E  D E   
V I L A  D E  R E I  

------------------------------------------------- ATA N.º 03/2014 ---------------------------------------------------  

 ----------- Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e catorze, reuniu o Conselho 

Municipal de Juventude de Vila de Rei, cerca das quinze horas, no edifício dos Paços do 

Concelho de Vila de Rei. ------------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- Dos cinco elementos que constituem o Conselho Municipal de Juventude, 

registaram-se as seguintes presenças: ------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O Vice-Presidente da Câmara, Paulo Cesar Laranjeira Luís, em substituição do 

Presidente da Câmara, Ricardo Jorge Martins Aires;  -----------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do CDS, Maria Idalina da 

Silva Rosa;  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PS, Diana Alexandra 

Mendes Lucas;  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Justificação de faltas: --------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Não esteve presente, a representante da Organização de Juventude Partidária JSD, 

Ana Lúcia Mateus Francisco, a qual apresentou justificação, e a representante da Assembleia 

Municipal de Vila de Rei do PSD, Rita Sofia Mateus Francisco, a qual apresentou justificação. 

A Mesa deliberou por unanimidade justificar as faltas. ----------------------------------------------------   

 ----------- Presidiu à reunião o Vice-Presidente da Câmara Paulo Cesar Laranjeira Luís. ---------   

 ----------- Em seguida, os presentes debruçaram-se sobre a seguinte ordem do dia: -------------  

 ----------- PONTO 1 – Aprovação da ata n.º 02/2014 de 15/04/2014; ---------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Elaboração de parecer sobre Regulamento Municipal de atribuição 

de bolsas de estudo ao Ensino Superior; -----------------------------------------------------------------   

 ----------- PONTO 3 – Elaboração de parecer sobre Regulamento Municipal de apoio à 

aquisição de manuais escolares; ----------------------------------------------------------------------------   

 ----------- PONTO 4 – Outros assuntos. ---------------------------------------------------------------------  

 ----------- DELIBERAÇÕES TOMADAS ------------------------------------------------------------------------  
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 ----------- PONTO 1 – Aprovação da ata n.º 02/2014 de 15/04/2014;--------------------------------  

 ----------- Após análise e leitura da ata n.º02/2014, foi deliberado, por unanimidade pelos 

membros com direito a voto, aprovar a ata acima mencionada referente ao Conselho 

Municipal de Juventude de Vila de Rei. ----------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Elaboração de parecer sobre Regulamento Municipal de atribuição 

de bolsas de estudo ao Ensino Superior; ---------------------------------------------------------------  -  

 ----------- Solicitou intervenção o membro Diana Alexandra Mendes Lucas, pedindo 

esclarecimentos sobre idades mínimas e máximas na atribuição das bolsas de estudo. -------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara acedeu para declarar alguns esclarecimentos sobre 

os documentos apresentados aos membros relativos ao assunto em epígrafe. -------------------  -  

 ----------- *Salientou que não existem idades limite para atribuição das bolsas de estudo, 

desde que cumpram com os requisitos exigidos que constam no referido regulamento. --------  

   --------- Após análise dos documentos, os membros aprovaram por unanimidade, a emissão 

de um parecer favorável referente ao Regulamento Municipal de atribuição de bolsas de 

estudo ao Ensino Superior. -------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 3 – Elaboração de parecer sobre Regulamento Municipal de apoio à 

aquisição de manuais escolares; ---------------------------------------------------------------------------  -  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara acedeu para declarar alguns esclarecimentos sobre 

os documentos apresentados aos membros relativos ao assunto em epígrafe. -------------------  -  

 ----------- *Salientou que conforme está descrito no referido projeto de regulamento, no 

desenvolvimento e continuidade da política de ação social escolar, o Município de Vila de Rei 

decidiu suportar os custos dos livros escolares obrigatórios aos alunos do Ensino Secundário 

residentes no Concelho de Vila de Rei, sendo este auxílio económico um complemento ao 

subsídio atribuído pelos Serviços de Ação Social Escolar. ---------------------------------------------  

   --------- Após análise dos documentos, os membros aprovaram por unanimidade, a emissão 

de um parecer favorável referente ao Regulamento Municipal de apoio à aquisição de 

manuais escolares. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 4 – Outros; ----------------------------------------------------------------------------------  
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 ----------- O Vice-Presidente da Câmara tomou a palavra para informar que a ação 

desenvolvida pelo Conselho Municipal de Juventude em parceria com o CLDS, e com o apoio 

do Instituto Português do Desporto e Juventude, durante o “Festival Rock na Vila”, foi um 

sucesso. Esta ação de sensibilização intitulada de “diverte-te, mas sem riscos” contou 

essencialmente com a distribuição de folhetos e com o preenchimento de um questionário 

que abordou os temas do álcool, tabaco, uso de substância ilícitas e relacionamentos 

sexuais, questionário esse que depois de entregue aos nossos colaboradores, lhes foi 

entregue alguns objetos alusivos ao tema, como preservativos e pulseiras. Acrescentou 

afirmando que o documento de análise e tratamento dos dados será enviado para todos os 

presentes nesta reunião para seu conhecimento. --------------------------------------------------------  

  ---------- ENCERRAMENTO --------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- E não havendo mais assuntos dignos de registo o Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, Paulo Cesar Laranjeira Luís, deu por encerrada a sessão quando eram cerca de 

16h00m. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Desta se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo 

Vice-Presidente da Câmara e por mim – Carlos Miguel Laranjeira Luís que servindo de 

secretário, a redigi e processei a computador. -------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara ___________________________________________ 

 ----------- O Secretário_________________________________________________________ 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


